

Fin de saison pour l'école de tennis de la Coudoulière

Comme chaque année, une après-midi très festive est proposée aux jeunes de l'école de tennis. Désormais le club attend le tournoi hors catégorie de juillet.



C'était la fête au CMST la Coudoulière.

Ambiance des plus conviviales mercredi à la Coudoulière. Le club dirigé par Philippe Régnier avait concocté avec l'entraîneur Daniel Silman un joli programme avec une sortie à l'accro-branche de Coudou Parc et au bowling. A 16 heures 30, un goûter attendait les participants, suivi d'une remise de diplômes. Sur les 140 enfants de l'école, plus d'une soixantaine étaient présents.

Le club organise dimanche 24 juin un tournoi salade pour les adhérents avec des doubles au programme. Mais surtout, pour la première fois, le CSMT organise un tournoi hors catégorie seniors et jeunes dès le 4 juillet, avis aux amateurs.

Quant à l'école de tennis, il faudra attendre la rentrée mais les inscriptions peuvent s'effectuer dès à présent, et Daniel Silman organise également des stages durant l'été.

D.D, le 20 juin 2012